
国际业务总部承接阿塞拜疆新月城工程
本报讯 渊通讯员 谢元妹冤6

月 11 日袁国际业务总部与阿塞拜
疆新月城的业主 Gilan 公司正式
签订了项目合同袁 这份合同是国
际业务总部 2012 年签订的第一
个合同袁 该项目也成为精工国际
拓展俄罗斯及其周边国家及北欧
市场的重要里程碑项目遥

阿塞拜疆是前苏联分裂出的
独联体国家袁 地处欧洲和亚洲的
交界区域袁又与里海相邻袁盛产石
油袁 地理位置独特袁 交通运输便
利袁可成为精工北上俄罗斯尧进军
北欧的一个重要枢纽遥

新月城位于阿塞拜疆的首都
巴库的市中心袁 是一座 42层袁近
200m高的高层建筑袁采用混凝土
核心筒袁钢结构外筒尧楼层梁的混
合结构形式袁 建筑外观是上大下
小的火炬造型遥 公司负责该项目
的深化设计尧材料采购尧加工制作
及现场安装 渊运输全部由业主自
行负责冤袁 总合同金额 1.45 亿人
民币袁项目预计到 2014 年 8 月全
部完成遥 目前我公司已在阿塞拜
疆注册公司袁 安装合同与当地注
册公司签订袁 项目管理团队及工
人需要从中国派遣遥
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精工控股集团
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吴邦国委员长莅临精工圣农生物实地考察调研
本报讯渊通讯员 雷海妹冤6 月 21 日袁中共中

央政治局常委尧 全国人大常委会委员长吴邦国
带着对大别山革命老区人民的诚挚关心袁 对战
略性新兴产业的高度关注袁不畏暑热袁携全国人
大工作组莅临精工控股集团下属圣农生物公司
石斛产业园进行实地考察调研遥 精工控股集团
董事长方朝阳尧 圣农生物总经理王新生向吴邦
国委员长详细汇报了目前霍山石斛的原种繁
育尧 原生态栽培以及产品研发等产业化工作情
况遥
在四十余分钟的视察调研中袁吴邦国委员长

兴致勃勃的观看了圣农生物的组培中心袁 炼苗
中心尧驯化中心尧研发中心和产品展示中心遥 在
产品展示中心袁 吴邦国委员长详细询问了霍山
石斛从种子-种胚-原球茎-分化芽-小苗-中
苗-大苗的整个繁育过程袁认真察看了圣农生物
正在研发的霍山石斛浸膏尧颗粒尧口服液尧含片
等系列保健食品袁 详细了解了圣农生物的产业
化模式袁 并对圣农生物实行的 野公司+基地+农
户冶的产业化模式给予了充分肯定遥 当圣农生物
总经理王新生介绍到霍山石斛的保健药用功能
时袁 委员长很有感触地说院野霍山石斛的生津止
渴作用我体会过袁一吃就好曰我认识一个医生叫
王永炎袁他是中科院的院士袁他就向我推荐霍山

石斛袁他是作为药向我推荐的冶遥
当委员长得知公司霍山石斛繁育技术成果

已在科技部立项袁并成功实现霍山石斛这一珍稀
物种的规模化繁育和产业化栽培时袁非常高兴和
赞赏院野你们挽救了濒危物种袁 开发霍山石斛是
利国利民的好事袁希望你们把大别山其他中药材
也做起来袁开发出来袁希望你们在发展好霍山石
斛的基础上加大对农户的支持袁带动大别山区农
民共同发家致富遥 冶 委员长对农民非常关心袁他
深情地说到院野农户投资较大袁自然风险高袁安全
很重要袁金融保险对接工作要跟上去袁农业保险
要马上搞起来以加大对农户的扶持遥 冶
在视察过程中袁吴邦国委员长还饶有兴趣的

品尝了工作人员制作的霍山石斛饮品袁并欣然为
圣农生物题词院野霍山石斛袁中华瑰宝冶遥 四十分
钟的时间是短暂的袁临行前袁吴邦国委员长频频
向欢送的公司员工招手致意袁对我们寄予了极大
的信任和期望遥 也是对我们的极大鼓舞和鞭策袁
我们将进一步做大做强霍山石斛产业袁为振兴现
代中药和大别山革命老区的经济而努力奋斗遥
陪同吴邦国委员长实地视察调研的有安徽

省委书记尧省人大常委会主任张宝顺袁省委副书
记尧省长李斌袁六安市委书记尧市人大常委会主
任孙云飞和市委副书记尧代市长毕小彬等领导遥

方朝阳董事长陪同
绍兴县政府领导考察六安
本报讯 渊本报记者 王静冤6

月 10日-11 日袁集团董事长方朝
阳陪同由绍兴县县长徐国龙尧县
发改局尧县建设局尧县建筑业管理
局等领导组成的绍兴县赴六安代
表团进行了考察活动遥

六安市政府对此次考察活动
非常重视袁10 号下午袁 市委副书
记尧 代市长毕小彬在皖西宾馆蔷
薇厅会见了方朝阳董事长及绍兴
县代表团一行遥

毕小彬首先代表市委尧 市政
府对方朝阳董事长及绍兴代表团
一行的到来表示欢迎遥毕小彬说袁
六安区位尧 资源尧 市场等优势明
显袁正处于全面转型尧跨越发展尧
快速崛起的时期袁 特别是近年来
正面临皖江城市带承接产业转
移尧合肥经济圈建设尧加快皖北地
区发展尧 促进大别山区又好又快
发展等叠加政策机遇袁 对外开放
不断扩大袁全市上下发展经济尧优
化环境尧 完善服务的意识日益强
烈遥他表示袁绍兴代表团此行进一
步搭建了双方相互沟通尧 深入交
往的桥梁和平台袁 今后六安将进
一步加快中心城市建设袁 以改革
开放的崭新姿态实现新的跨越遥
希望绍兴企业家多来六安走走看
看袁 寻找合作商机袁 谋求共同发

展遥
毕小彬特别指出袁 精工自落

户六安以来袁 在六安的企业规模
不断壮大袁得到很好发展袁希望今
后能够进一步扩建项目袁 加大投
入力度袁 实现双方长期的互惠共
赢遥 毕小彬表示六安政府及部门
将一如既往地做好各项服务工
作袁 为精工在六安做大做强打造
良好的成长环境遥

绍兴县县长徐国龙表示袁首
次踏上六安这片红土地袁 深切感
受到了老区人的热情纯朴和皖西
蓬勃发展的庞大气势袁 对六安未
来的发展充满了信心和期待遥 希
望通过这次考察袁 双方能够进一
步加强沟通交流袁携手共进遥

方朝阳董事长对六安市委尧
市政府对精工发展所给予的支持
和帮助表示衷心感谢遥他说袁六安
区位优越袁基础设施完善袁环境优
良袁政策优厚袁是投资兴业的好地
方遥 精工将继续把六安当作集团
扩张发展的重点袁加大投资袁为地
方经济发展做出更大的贡献遥

期间袁 方董事长还陪同代表
团参观了红街尧 长江精工工业园
及墙煌彩铝尧 圣农生物等精工在
六安的企业遥

绍兴县副县长祝静芝率考察团
到上海考察钢结构学校建筑

精工钢构集团总裁孙关富陪同考察
本报讯 (本报记者 刘承宗)

5 月 11 日上午袁绍兴县副县长祝
静芝袁 办公室副主任胡建恩袁绍
兴县教育体育局局长蒋国洪尧副
局长黄伟祥袁 绍兴县建筑业管理
局副局长马明等领导一行到上海
考察钢结构学校建筑袁 精工钢构
集团总裁孙关富尧 副总工程师刘
承宗尧精工渊上海冤建筑设计总院
常务副院长丁娟陪同考察袁 并向

考察团一行做了介绍遥
考察人员一行先后参观了

上海松江新城泰晤士小镇包玉
刚实验学校袁同济大学土木学院
办公楼尧综合研发大楼袁集团副
总工刘承宗在考察期间向领导
一行介绍了钢结构建筑在校舍
中的应用及设计理念袁让考察团
领导对钢结构建筑有了充分的
了解遥

精工控股集团 2011年度董事会顺利召开

本报讯渊通讯员 钟玉叶冤精工控股
集团 2011 年度董事会于 2012 年 6 月 8
日在集团总部会议室顺利召开袁 会议由
方董事长主持遥 本次董事会应到会董事
7人袁实际到会董事 5人遥 会议首先由集
团高管代表向集团董事会汇报了叶2011
年度总经理工作报告曳尧叶2011 年度财务
情况报告曳尧叶2011 年度利润分配方案曳尧
叶2011 年度公司对外投资及对外担保情

况报告曳等各项议案遥
随后袁 方董事长就集团管理层在

2011年度开展的各项工作进行了总结和
点评袁精工控股集团自从搭建以来袁内部
管理各项基础工作逐步完善袁 特别是管
控模式和框架已基本成型袁 在战略与投
资尧内控审计尧财务尧人力资源等方面的
管控做了大量工作遥
虽然去年整体经营的环境比以前有

所恶化袁 但是集团整体业务还是继续保
持稳健增长遥 2012年集团的主要措施是
要进一步集中力量抓主业袁 同时加强团
队建设和人才培养袁 在 2012 年更加严
峻尧日趋恶劣的经济环境下袁及时提出尧
落实各项应对措施和方案遥
董事们就各项议案的具体内容表达

了各自的看法和观点袁对集团 2011 年度
在外部宏观形势恶化的情况下依然能够

取得不错的成绩表示了赞扬袁 对集团管
理层加强管控工作特别是明确集团的战
略定位尧产业布局和投资方向尧加强内部
管理基础等各项工作表示了充分的肯
定遥同时袁董事们对集团下一步的发展和
管理提出了热诚的建议和希望遥
最后袁董事们一致同意袁通过了各项

议案袁会议取得了圆满成功遥

绍兴县县长徐国龙率团考察精工上海区域中心

本报讯渊通讯员 项珠丹冤6 月 13 日
绍兴县县长徐国龙率县办公室主任尧县
发改局局长尧县建设局局长尧县建筑业管
理局局长尧县商务局局长等一行人袁来到
公司上海区域中心袁 考察精工在上海的
发展情况遥 精工钢构集团总裁孙关富尧副
总裁裘建华袁 精工控股集团副总裁张银
成尧董事长助理朱阿来袁精工钢构副总裁
兼董事会秘书沈月华袁 绿筑光能公司总
经理包大年袁 建筑设计院常务副院长丁

娟博士尧设计院杜兆宇博士等陪同考察遥
考察人员一行首先来到上海莲花大

厦袁参观了位于上海莲花大厦的研发尧运
营中心遥 在孙总等领导的陪同下袁徐县长
等人先后参观了屋顶太阳能光伏示范电
站尧14-16 楼办公环境袁 并在 15 楼会议
室进行了简短的汇报交流遥 汇报期间袁孙
总首先对县长一行来精工上海区域中心
考察表示热烈欢迎遥 接着由集团副总裁
张银成介绍精工在上海的发展历程尧现

状及远景院经过几年的发展袁精工在上海
业已形成了陆家嘴资本运作中心尧 莲花
大厦研发与运营中心及嘉定尧 松江的生
产制造中心袁利用上海的区位优势尧人才
优势和政策优势袁 这三大中心都有着完
整的团队袁并取得了不错的业绩袁特别是
在集成建筑方面袁 公司专门成立了研究
设计院袁并取得了一定的研究成果袁还承
建了一些项目遥
交流结束后袁 集团总裁孙关富尧副

总裁裘建华尧沈月华又一同陪同考察团
前往嘉定马陆工厂参观美建工厂以及
上海绿筑集成建筑样板房遥 在马陆工
厂袁 上海绿筑的澳大利亚管理团队袁一
起陪同参观并作讲解遥 考察团一行对上
海绿筑的样板房表现出很大的兴趣袁表
示实地参观直观的介绍了精工的集成
建筑袁有助于他们对集成建筑体系的理
解袁以及对精工在这方面所作的工作的
认识遥

金陵皖西宾馆成功接待
全国人大常委会吴邦国委员长大别山区调研活动一行
本报讯 渊本报记者 王静冤

2012 年 6 月 18 日袁 中共中央政
治局常委尧全国人大常委会委员
长吴邦国袁全国人大常委会副委
员长尧秘书长李建国等全国人大
领导一行袁在安徽省尧市主要负
责领导同志的陪同下抵达了精
工下属金陵皖西宾馆袁开展为期
四天的对六安市及所属金寨县尧
霍山县尧裕安区的大别山区专程
调研活动袁实地了解老区群众生
产生活情况袁并在皖西宾馆主持
召开专题座谈会袁共商老区扶贫
开发大计遥
自 6月初皖西宾馆接到此次

一保接待任务后袁立即启动 VIP-

A级接待程序袁 成立了以总经理
为组长尧 销售部为总协调部门尧
各部门负责人参加的接待领导
小组袁并与省尧市接待部门紧密
沟通尧衔接袁逐步明确了接待相
关信息遥 更是连续组织召开了五
次宾馆各部门专题工作推进会袁
对各级接待部门尧安保部门领导
提出的要求进行逐项分解 尧落
实袁制订了接待尧安全预案遥

皖西宾馆全体员工以精工
野感动自己才能感动别人冶 的精
神做好各项工作袁圆满完成了开
业以来的第一次一级保卫接待任
务袁 获得了各级领导的一致好
评遥

吴邦国委员长为圣农生物题字

吴邦国委员长参观精工圣农组培中心

吴邦国委员长调研精工圣农生物 渊图片转载自新华社冤
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